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ORDRE DU JOUR 
 

Début : 20h, salle Maison des Sports LEVES 

1. Contractualisation 
2. Renouvellement bureau 

 
Membres ou clubs présents :  Nivault Jean-Yves, Cornevin Séverine, Vaineau Stéphanie, Kim Nivault 
Anet-Bû, Châteauneuf, Senonches, St Georges, Brou, Barjouville, Fontaine, Maintenon, Nogent le Roi, Lucé, 
Mainvillers, Jouy St Prest, Orgères en Beauce 
 
Membres ou clubs excusés :, Bonneval  
 
Salariés présents :  Houvet Clément, David Villedieu 
 
Président de séance : Le Conseil d’Administration est présidé par Jean Yves Nivault, en qualité de Président du 
CODEP28. 
 
 

1. Contractualisation 
 

La contractualisation a été diffusée et est à rendre pour mi-juin, avant départ JY le 24 juin 2023 
Sujet de l’annuaire non traité car trop de clubs ne l’ont pas rempli. 
L’annuaire ne peut être diffusé sur le site, pour raison RGPD. 
 
2. Calendrier 2021/22 
 
Assemblée élective du 24 juin 2023 primordiale avec : 

 Départ de JY, annoncé en début de saison et conforté par le déménagement. 
 Départ de Stéphanie, annoncé en début de saison. 

 
Longtemps très en retard au sein de la Ligue, le CODEP 28 a su évoluer sur l’impulsion de Sylvain, puis Kim 
et JY. L’arrivée de Clément en 2018 puis David en 2020 (et David V en sept 2022) se sont concrétisées. 
Aujourd’hui le CODEP se porte très bien. Des mouvements ont agité les autres Comités en période post 
covid, ce qui n’est pas notre cas. 
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Plus de 2000 licenciés aujourd’hui sur le département, nous pouvons considérer que les licenciés sont 
revenus. 
L’emploi de Maxime en alternance pendant un an (en 2020) a permis de travailler suer le projet 
d’équipement spécifique à Bonneval, et d’améliorer/étoffer notre dossier. Il s’est d’ailleurs amplifié des 
activités squash & padel.  
Le projet a évolué au sein de la mairie, avec la reconstruction de leur propre gymnase. Un nouveau rdv 
est programmé pour évoquer son évolution (rdv mi-mai). 
 
Le CODEP fonctionne avec 2 salariés et des bénévoles responsables : 

 Merci à Emmanuel qui gère la Division Loisirs. Phase finale à Barjouville le 26 juin, 
 Merci à Nicolas/ Yohan/ Fréderic pour gérer la D2/D3, 
 Merci à Séverine pour chapeauter toutes les compétitions et gérer la D1, 
 Merci à Nicolas pour gérer les TDJ, 
 Merci à Denis pour la gestion des officiels (avec l’appui de Thierry & Frederic) et les formations. 
 Merci à Stéphane pour les compétitions jeunes régionales. 

 
Le Codep a besoin de bénévoles pour faire vivre les différentes commissions type structuration, 
partenariat, santé/social… chaque club doit pouvoir avoir une personne qui s’investisse comme membre 
du bureau, pour faire vivre le Codep. 
Plus on est nombreux, moins on en fait. 
 
Présentation Clément/ David sur le projet du CDEF 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Conseil d’Administration est déclaré clos à 21h20. 
 Fait à Chartres, le 14/04/2023 
 
 

Jean-Yves Nivault 
Président du Comité Départemental 
de Badminton d'Eure-et-Loir, 

 
 

 
 


